

Los compañeros electos para integrar el nuevo Comité Seccional son magnífica garantía para la dirección del Trabajo en la Provincia de San José



Declaraciones del c. Manuel Moscoa, nuevo Secretario General de la Sección de San José del Partido Comunista de Costa Rica:

"El Partido Comunista está entrando en una de sus etapas más importantes y delicadas. La reacción contra el movimiento obrero y contra el Partido Comunista, el planteamiento permanente de las reivindicaciones del pueblo, las tareas del Partido en las circunstancias de guerra, etc., exigen de nuestra parte una intensa labor de organización y de defensa del Partido.

La tarea inmediata y fundamental es la reorganización efectiva de los organismos de base del Partido: las células. Especial atención deben merecer de la Secretaría General el trabajo eficiente de las Células de industria, a la par del desarrollo de las células de barrio. En general, la Secretaría General de la Sección de San José está dispuesta a cumplir con las obligaciones y deberes emanados de la Asamblea General que me eligió. Espero, en consecuencia, que todos los militantes sepan también cumplir con su deber, colaborando con la dirección".



"Procuraré dar el máximo rendimiento, como otras veces lo he hecho, aprovechando todos los medios al alcance para intensificar la propaganda en favor de la causa más grande y noble, como es luchar porque se acabe en el mundo la explotación que trae como consecuencia el hambre y la miseria de los pueblos.

Las transmisiones de radio, la ampliación de la circulación de nuestro semanario TRABAJO, la edición de un boletín teórico y la organización de mítines, son las tareas fundamentales que en colaboración con los Srios. de Propaganda de las células realizaremos, trabajando en el Comité Seccional electo para 1943."

Guillermo Fernández, Srio. de Propaganda de la Sección de San José.

Marcial Torres, Srio. de Finanzas dice:

Comprendo que las tareas que se proponen realizar mis compañeros del Comité y las que nos ordene la dirección del Partido, son imposibles si no contamos con una buena organización en la Sria. de Fi-



Agustín Rodríguez, Srio. de Organización, dice:

"Procuraré hasta donde me sea posible aumentar la disciplina de las células y trataré de formar otras en los sectores donde no existen, por medio de viejos militantes del Partido. Le prestaré la debida atención a la creación de células de empresa y de taller, que actualmente son las más importantes. Reuniré, por lo menos quincenalmente, a los secretarios de las células para darles iniciativas y capacitación. Organizaré el recorrido semanal de las organizaciones de base, porque ésta es una de las mejores formas de trabajar.

Comprendo que estas tareas son difíciles de realizar, pero con la colaboración de todos los militantes del Partido estoy seguro que sí podremos llevarlas a cabo".

Comprendo que las tareas que se proponen realizar mis compañeros del Comité y las que nos ordene la dirección del Partido, son imposibles si no contamos con una buena organización en la Sria. de Fi-



Declaraciones de Carlos Luis Villalobos:

"El campesino no ha querido quedarse a la saga en el desarrollo del movimiento sindical que se ha desarrollado en los últimos tiempos; se organiza y decididamente se lanza a la lucha en defensa de sus derechos; esto naturalmente no le calza bien a ciertos señores que no han hecho otra cosa en su vida que engañar a los campesinos con falsas promesas y por eso es que hoy tratan de desprestigiar el movimiento sindical, pero se equivocan, ni esa alha raca ni los crímenes más negros, podrán detener que el trabajador campesino se organice. Vamos hacia adelante forjando al trabajador del campo, orientándolo y defendiendo sus intereses.

Acogidos a la protección que da las Garantías Sociales a los trabajadores, sabremos luchar para mejorar las condiciones de vida de los campesinos.

los gastos de propaganda, local y pago de funcionarios que demanda el trabajo de la Sección de San José."



Víctor Cordero dice:

"En vista de la forma organizada en que viene actuando la reacción, de los ataques de que vienen haciendo objeto a los sindicatos, y de que ya están trabajando en el terreno práctico, pues existen tres agrupaciones de trabajadores mangoneadas por la clase patronal, me interesaré por que el sector más consciente de la clase trabajadora, los comunistas, trabajen organizadamente en el terreno sindical.

Si los trabajadores no se capacitan y se interesan por la defensa de sus organizaciones de lucha, dentro de algún tiempo estarán enseñoreándose en ellas los que con la cantinela del comunismo no buscan otra cosa que el timón de estas organizaciones.

Me interesaré por el establecimiento de la "Escuela Popular" para capacitación sindical, donde obtengamos los conocimientos necesarios para burlar las pretenciones de los reaccionarios criollos. En fin, me interesaré por todas aquellas cuestiones relacionadas con el movimiento sindical, y en las cuales deban participar los trabajadores más conscientes, avanzados del movimiento obrero.

Camaradas de la Sección de San José: Colaboremos activamente con el nuevo Comité Seccional para reforzar la organización de NUESTRO PARTIDO en esta Provincia

MAS EN SERIO que EN BROMA

Dos locos tras un fantasma

"Un fantasma recorre Europa..." Así comenzó Marx su Manifiesto comunista, publicado en 1848.

Hace un siglo, pues, anda ese fantasma asustando egoístas. Y no se contentó con los campos de Europa, sino que pasó a los otros continentes. Ahora ha dado en pasearse por América, y nuestra pequeña Costa Rica no se ha quedado sin su visita. El fantasma del Comunismo recorre Costa Rica y se le anda apareciendo a los dos candidatos a la presidencia de la República, y a sus allegados que quieren sacar de la política una tajada gordita.

Parece que el fantasma del Comunismo coge la forma de los espantos familiares al lugar en donde opera. Aquí ha cogido los de la Segua, el Cadejos, el Padre sin Cabeza y la Mano Peluda. Don León tuvo la suerte de verlo de primerito. Iba él muy tranquilo por una calle "sólida", cuando vio un chiquito chiquitico esmorecido cerca de una cerca. Se acercó a ver qué le pasaba a la criatura y cuando se inclinó a ponerle con todo cariño una mano en la cabecita, el chiquito se volvió y, con una voz espantosa le gritó: "Mirame mis dientes", al mismo tiempo que le pelaba unos dientes de yegua. Allí mismo cayó don León todo trabado. Un policía que pasaba lo recogió y lo llevó a la casa, en donde tuvieron que calentarlo y hacerle muchos remedios para que volviera en sí. (Es como dice Jorge Volio: el Comunismo adopta primero formas inofensivas y luego enseña los dientes). En cuanto supo Licho Dobles, lo ocurrido a su candidato, se vino a ver qué era la cosa y estuvo al corriente se quitó una pluma de la cola (no olvidar que Licho es una co-trinita lírica), y se dispuso a escribir; allí mismo comenzó a meterle a don León que Franco para camuflar la entrada de Hitler en España, gritaba a todos los vientos que era para librar al país del fantasma del Comunismo, y puso a don León a declarar que "Consideraba al Comunismo el más grave mal social que padecía la república", y otras cosas parecidas a aquellas con las que Franco, Quisling y Laval simulaban sus simpatías fascistas. Con eso, se iban a atraer a don Dinero o mejor dicho a don Capital, para el cual el Comunismo no es un fantasma sino una realidad que a todo trance debe quitarse de encima. Luego Licho, que alcanzó las cumbres de la diplomacia al calor de don León, y gracias a este calor pudo sentarse en París al lado del heredero de la corona de Francia y otros duques y marqueses, y luego retratarse con Franco, Moscardó y Serrano Suñer allá en la España Hitleriana, se vino a La Tribuna, gran enemiga del Comunismo en Costa Rica, y dejó las declaraciones de don León.

Se reorganizan los coros del Partido bajo la dirección del c. Toño Arguello

Con ocasión de la celebración del 7 de Noviembre, se constituyó un grupo de militantes dispuestos a aprender canciones para cantarlas en los mítines del Partido. Así, llenos de entusiasmo y de alegría, esperanzados en los triunfos del Ejército Rojo, ese grupo de compañeros presentó tres canciones en el mitin: Mi Patria, Hombre nuevo del Soviet, y Alto, Más Alto!

Muy bien, muy bien cantaron sus canciones estos camaradas, que ahora bajo la dirección del c. Argüello continuarán dejando unas horas del trabajo diario para aprender en las noches, nuevas canciones, canciones rusas, canciones ticas y, en fin, canciones de las que cantan los hombres libres de todo el mundo



c. Antonio Argüello.

que luchan llenos de esperanza en el triunfo de la libertad y la justicia.

Cuando otro día Teodoro se encontró con dichas declaraciones, se mesó los cabellos exclamando: —¡Se me ha adelantado! Ahora don Capital se va a ir con él. ¡Ilumíname dios mío!" Y el dios de Teodoro lo iluminó.

Teodoro también vio el fantasma del Comunismo amenazando el bienestar de don Capital, y Teodoro, al igual que don León, prometió acabar con ese fantasma para que don Capital pudiera dormir a pierna suelta.

Y ahora don León y Teodoro, andan por esos campos costarricenses, ofreciendo a diestra y a siniestra que acabarán con el fantasma del Comunismo que no deja comer ni dormir tranquilos a los pobrecitos cafetaleros, cañeros acaparadores, y demás seres inocentes.

También el Padre Meneses vio al fantasma en cuestión hacerle los puños a Teodoro, quien con denuedo sin igual le hizo la cruz y le rezó La Magnífica. Pero al Padre Meneses no se le apareció en forma de Segua, sino de Padre sin Cabeza.

A Mechito, al pobrecito, como lo ven tan chiquito y con esa carita de chichí de mamá, se le ha aparecido en forma de Mano Peluda.

Se pide al Presidente de la República en un telegrama el reconocimiento oficial de la Unión Soviética

En el Mitin celebrado el 7 de Noviembre en el Salón del Partido se acordó enviar al Presidente de la República el siguiente telegrama:

Señor Presidente de la República. Presente.

Siendo Costa Rica aliada de la Unión Soviética en la presente guerra contra el nazi-fascismo, es absurdo no mantener relaciones diplomáticas.

Ya Estados Unidos y Cuba, países que en nuestro Continente se han distinguido en estos días de prueba por su respeto a la democracia, nos han dado el ejemplo.

Pedimos a Ud. el reconocimiento oficial del país que en la actual lucha por el triunfo de la democracia, ha llevado el mayor peso.

Que nuestra querida Costa Rica no sea de los últimos países que en América den ese paso honroso.

Se enviaron ya al Sr. Presidente los primeros memoriales con más de mil quinientas firmas pidiéndole se interese para que nuestro país otorgue el reconocimiento al Gbno. Sovietico

El movimiento que se inició hace varias semanas en el sentido de que se establezcan relaciones diplomáticas con la Unión Soviética, empieza a interesar a todos los sectores democráticos del país. Cientos de obreros, campesinos e intelectuales se han unido a este movimiento, por considerar de justicia dar ese reconocimiento al Gobierno soviético que tan admirablemente ha sabido dirigir a su pueblo en la lucha contra el totalitarismo.

Estas gestiones han sido recibidas con gran simpatía por

el pueblo democrático de Costa Rica, pues los memoriales de todo el país continúan llegando firmados por miles de ciudadanos que consideran un honor firmar una petición para que nuestra nación establezca relaciones con uno de los pueblos más valientes y más nobles de la tierra.

Desde las columnas de TRABAJO, pedimos a todos los verdaderos demócratas, se unan a este movimiento, hasta que logremos que la bandera de la URSS ondee bajo nuestro cielo.